

BOLETÍN No. 491 ->>

“Aula sin muros”, título del primer lugar en la categoría de Fotografía Digital, del concurso de Talentos Universitarios.

Alexander Gerardo Castro Armendáriz, alumno del décimo semestre de la carrera de Arquitectura, fue el ganador del concurso de Talentos Universitarios, en la categoría de Fotografía Digital, convocada por la Dirección General de Difusión y Vinculación, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. El título de su trabajo, “Aula sin muros”, imagen que captó un de los lugares más representativos de la UAA.

El segundo lugar fue para Daniel de Jesús Hermsillo, estudiante del décimo semestre de Arquitectura con su propuesta “El andar solitario”. Y el tercer sitio lo consiguió la fotografía “Leyendo entre líneas”, de Hermes Ramírez Rodríguez, quien cursa el sexto semestre de la licenciatura en Diseño Gráfico.

La premiación estuvo encabezada por el titular de la Dirección, Víctor González Esparza, quien se congratuló de la respuesta de los universitarios, en este tipo de concursos; destacó que la calidad de las fotografías fue muy buena y en cada propuesta, se aprecia la vida dentro de los múltiples espacios universitarios, que dejan ver la identidad, orgullo y compromiso de quienes se forman en la máxima casa de estudios en la entidad.

En su calidad de representante del jurado, Manuel Aréchiga, catedrático de la UAA, manifestó que las fotografías que concursaron, demuestran que, a través de un celular, se pueden captar imágenes que atrapan momentos vividos por su comunidad y que forman parte de la historia de la institución.

La competencia estuvo reñida, ya que se recibieron fotografías de todos los centros académicos de la Autónoma de Aguascalientes siendo un total de 44 trabajos recibidos. Los miembros del jurado se dieron a la tarea de seleccionar a 17 finalistas, de los cuales, se eligieron los merecedores a los tres primeros lugares, a quienes se les entregó la cantidad de tres mil, dos mil y mil pesos respectivamente, por haber sido los triunfadores del concurso.

Jessica Paola Gómez Floriano y Humberto Alejandro Dena Ramírez, obtuvieron mención honorífica por sus trabajos “Charla visual” y “La vista del gallo universitario”.

